

Neuvaine du travail

C. G. K., Argentine

30/04/2015

J'ai fait la connaissance de saint Josémaria en 1990. Il m'a aidée à m'approcher de Jésus et de Marie dans l'exercice de mon métier. Ses méditations et son enseignement me font beaucoup de bien.

Cela fait deux ans que je suis en chimiothérapie pour une maladie rare dont on connaît peu de cas dans le monde. Je remercie Dieu, sur lequel je m'appuie de toutes mes

forces, de m'avoir permis de faire sa Volonté.

Saint Josémaria m'aide tous les jours à dire mon chapelet, tout près de Notre Petite Mère Marie.

Aujourd'hui je partage avec vous les faveurs que saint Josémaria nous accorde à tous. Sa présence est vitale pour moi depuis que j'ai connu son Œuvre. Je lui ai confié mes deux fils et ma belle fille au chômage, désormais, ils ont du travail.

Quant à moi cela fait deux ans que je ne travaille plus, mon tour est arrivé de faire la neuvaine du travail pour qu'il m'en trouve un aussi. Je suis vraiment malade et handicapée, mais je sais que Dieu me réservé un travail adapté pour que je rende gloire à son Nom.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/neuvaine-du-
travail-4/](https://opusdei.org/fr-ci/article/neuvaine-du-travail-4/) (13/01/2026)